

Genève, le 24 février 2020

DÉSIGNATION DE RÉMY MATHIEU AU POSTE DE DIRECTEUR DES FINANCES

Le Conseil d'administration des Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) a pris acte, ce lundi 24 février, de la désignation de Monsieur Rémy Mathieu au poste de directeur des finances des HUG, siégeant au Comité de direction de l'institution.

Ingénieur de formation et au bénéfice d'un MBA, Rémy Mathieu a travaillé dix ans dans le groupe Bouygues en tant que responsable du contrôle de gestion et pilote de projets. Orienté vers le service public, il s'est ensuite dirigé vers l'Hospice général dont il est le directeur des finances et de l'exploitation depuis 2005.

Fort de ses compétences en expertise et en analyse, sa rigueur, son sens du service et ses qualités managériales, Rémy Mathieu viendra apporter continuité, fiabilité et enthousiasme à l'ensemble de la fonction finances et des HUG.

Rémy Mathieu entrera en fonction en août 2020. Il succédera à Brigitte Rorive Feytmans qui, après 15 ans d'activité aux HUG, fera valoir ses droits à la retraite au terme d'un riche parcours. Le Conseil d'administration et le Comité de direction des HUG expriment à Brigitte Rorive Feytmans leur très vive gratitude pour son engagement remarquable.

Photo portrait de Rémy Mathieu disponible sur demande

Pour de plus amples informations

HUG, Service de presse et relations publiques
presse-hug@hcuge.ch
+41 22 372 37 37

Retrouvez tous nos communiqués de presse, depuis 2011, sur [notre site Internet](#).

Si vous n'êtes pas encore abonné à nos listes de diffusion et désirez recevoir nos communiqués de presse, [laissez-nous vos coordonnées](#).



Les HUG : soins, enseignement et recherche de pointe

Les Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) rassemblent huit hôpitaux publics et deux cliniques. Leurs missions sont de prodiguer les soins à la communauté dans toutes les spécialités médicales, de contribuer à former les médecins et professionnels de la santé et d'effectuer des recherches médicales et soignantes. Les HUG sont centre national de référence pour l'influenza et les infections virales émergentes, ainsi que pour les maladies du foie de l'enfant et la transplantation hépatique pédiatrique. Ils sont centre collaborateur de l'OMS dans cinq domaines. En 2019, avec leurs 11'945 collaborateurs, les HUG ont accueilli 64'134 cas hospitaliers, assuré 130'747 entrées aux urgences, 1'109'781 de prises en charge ambulatoires, 28'689 interventions chirurgicales et 4'248 naissances. 1'030 médecins internes et chefs de clinique, 2'159 stagiaires et 193 apprentis y effectuent leur formation. Les HUG collaborent étroitement avec la Faculté de médecine de l'Université de Genève, l'OMS, le CHUV, l'EPFL, le CERN et d'autres acteurs de la *Health Valley* lémanique à différents projets de formation et de recherche. Le budget annuel des HUG est de 1.94 milliard de francs.

Plus de renseignements sur :

- les HUG : www.hug-ge.ch – presse-hug@hcuge.ch
- Rapport d'activité, chiffres-clés et plan stratégique : <https://panorama.hug-ge.ch> et [publications-hug](#)